



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS, KEBIJAKAN UTANG, DAN TOTAL ASSET TURNOVER (TATO) TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN SUBSEKTOR PROPERTI DAN REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (TAHUN 2014-2017)

Oleh :

Diah Ajeng Palupi Sari Rizki

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Profitabilitas*, kebijakan utang, dan *Total Asset Turnover* berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang tergolong dalam kelompok Sektor Properti dan *Real Estate* yang konsisten terdaftar di BEI selama periode penelitian yaitu tahun 2014 sampai tahun 2017. Penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan secara parsial dimana *Return on Equity*, dan *Debt to Equity Ratio* memiliki pengaruh yang signifikan sementara *Total Assets Turnover* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang tergolong dalam kelompok Sektor Properti dan *Real Estate* yang konsisten terdaftar di BEI selama periode penelitian yaitu tahun 2014 sampai tahun 2017. Sementara secara simultan *Return on Equity*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turnover* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang tergolong dalam kelompok Sektor Properti dan *Real Estate* yang konsisten terdaftar di BEI selama periode penelitian yaitu tahun 2014 sampai tahun 2017. Dengan nilai R square sebesar 0,844 atau sebesar 84,4% menjelaskan *Return on Equity*, *Debt to Equity Ratio* serta *Total Assets Turnover* dapat mempengaruhi *Price Book Value* perusahaan sub sektor property dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, sementara sisanya 15,6% dipengaruhi oleh variabel lainnya.

Kata Kunci: *Return On Equity, Debt To Equity Ratio, Dan Total Assets Turnover Serta Nilai Perusahaan.*